



千葉市 地域安全ニュース

平成29年度千葉市防犯協会連合会通常総会の開催

平成29年6月1日、千葉市長、千葉市議会議長、千葉市市民自治推進部長、千葉市警察部長、市内各警察署長、各区長並びに当連合会賛助会員の皆様のご出席をいただき通常総会を開催し、平成28年度事業報告、決算報告及び監査結果報告、平成29年度事業計画（案）、予算（案）及び役員（案）が審議され、全て承認されました。

【本年度の役員】

会長	宮葉 富繁				
副会長	松田 啓一	小川 善之	大槻 勝三	亀井 徹	
会計監事	宇井 正夫	鈴木 金作			



会長就任挨拶

千葉市防犯協会連合会会長 宮葉 富繁

本総会におきまして千葉市防犯協会連合会会長にご推挙いただきました、千葉西警察署管内防犯協会会長の宮葉でございます。

千葉市が政令指定都市になってから、ことし4月で25年となります。この節目に、当連合会会長の大役を仰せつかり、その責任の重さに身の引き締まる思いでございます。

引き続き、地域に根ざした各種防犯活動に邁進して、安全安心な街づくりに力を尽くして参る所存ですので、前会長同様に皆様方のご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

さて、千葉市の刑法犯認知件数が平成12年から16年連続で減少していることは、私共が警察や千葉市、あるいは関係団体の方々と協力して、日頃からそれぞれの地域での街頭における防犯パトロールや、子供たちに対する見守り活動、自転車の盗難防止や電話de詐欺防止などの各種キャンペーンが功を奏しているものと考えており、大変喜ばしい限りです。

しかし一方で、手法を変えた新手の各種詐欺事件が発生し、依然として高齢者の皆様が被害にあうなど、大変憂慮される情勢でもあります。

さて、千葉市内には、平成16年当時190団体であった防犯パトロール隊が、今では700を超えており、益々活発な活動が続けられております。当連合会は地域の力を結集し、地域情勢に則した防犯意識の向上に努め、防犯活動を行ってまいり所存であります。

みなさまがたにも、従来に増して、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます、私の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

防犯功労表彰

総会の開催に先立ち、永年にわたり地区防犯活動に功労のあった個人、団体の方々が表彰されました。



○ 個人

千葉中央警察署管内防犯協会
 千葉東警察署管内防犯協会
 千葉南警察署管内防犯協会
 千葉北警察署管内防犯協会

畑野 和廣様
 湯田 清光様
 篠崎 敏夫様
 小西 啓治様

～受賞者の皆様～

おめでとうございます！

○ 団体

千葉中央警察署管内防犯協会
 千葉東警察署管内防犯協会
 千葉西警察署管内防犯協会
 千葉南警察署管内防犯協会
 千葉北警察署管内防犯協会

花輪町自治会防犯パトロール隊様
 加曽利町親和自治会様
 高浜6丁目自治会防犯パトロール会様
 おゆみ野第2団地自治会様
 京成宮野木団地自治会ボランティア防犯パトロールチーム様

◎千葉市内の刑法犯認知件数の推移

H24	H25	H26	H27	H28
4711	4442	4085	3793	3471
2030	2042	1584	1532	1361
2331	2255	1847	1928	1603
2244	2110	1807	1593	1538
1526	1430	1276	1047	822
1867	1976	1722	1583	1459

- 千葉市における認知件数のピークは、平成12年で、以降16年連続で減少した。
- 千葉県は平成14年がピークで、以降14年連続、減少した。
- 平成16年、千葉市内で190団体の防犯パトロール隊が結成された。平成28年3月末では700以上の団体となり、犯罪抑止に多大な成果を上げている。

◎「電話d e 詐欺」等に注意!!

千葉市防犯協会連合会法人賛助会員（入会順）

諏訪建設(株)〈総合建設業〉、東テック電工(株)〈電気設備設計工業〉、(株)ピーアーク千葉〈総合レジャー業〉、(株)オーシマ〈防犯設備設置販売業〉、(有)ハスミ企画〈飲食業〉、(有)菊池工業〈左官業〉、読売センター稲毛東部〈新聞販売業〉、鋭麟商事(株)〈リサイクル業〉

個人賛助会員 7名

～賛助会員を募集しております。皆様方のご賛同が治安の向上に繋がります。

防犯パトロール車が必要です、ご支援・ご協力をお願いします。～